

COMMENT FAIRE DES PRIERES PUISSANTES QUI SERONT EXAUCÉES

COMMENT FAIRE DES PRIERES PUISSANTES QUI SERONT EXAUCÉES?

Dieu le Père Créateur est Esprit. Du plus haut des Cieux, Il voit chacun de nous et Il connaît chacune de nos situations. Sa main tendue est là pour nous accueillir.

Dieu nous accueille car il a enfanté, au sein même de sa divinité, le Pardon : son Fils Jésus Christ (donc Dieu lui-même). Jésus est le seul moyen agréé pour entrer en communication avec le Père Créateur. Son nom est

extrêmement important car il est la signature qui atteste que vous savez qui est Dieu et que vous approuvé le chemin qu'il a choisi pour sauver l'humanité. Il est, en quelque sorte, la clé qui ouvre la porte de nos ténèbres.



Son éclair brille jusqu'aux
extrémités de la terre.
Puis éclate un ragissement:
Il tonne de sa voix
majestueuse; Il ne réteint
plus l'éclair, dès que sa
voix retentit. Dieu tonne
avec sa voix d'une
manière merveilleuse; il
fait de grandes choses que
nous ne comprenons pas.
Job 37:3-4-5

Toute prière est écoutée par Dieu.

"Nous avons auprès de lui cette assurance, que si nous demandons quelque chose selon sa volonté, il nous écoute." 1 Jean 5-14

On peut considérer la prière comme un appel. De la même manière que l'on appelle les pompiers ou les forces de l'ordre lorsque l'on est en danger, ou que l'on fait un appel téléphonique pour se confier à un ami, on peut aussi explicitement appeler Dieu. Il est faux de penser que Dieu n'entend pas nos appels. Pour les demandes que l'on fait, sa volonté pour chacun d'entre nous et le temps qu'il choisit diffère souvent de ce que l'on attend. Parfois, il y a aussi un manque de maturité dans nos demandes. Mais il faut savoir que plus vous êtes actifs (avec foi, prières et bonnes actions) pour le royaume de Dieu, et plus vous ressentez naturellement la bénédiction de sa présence. Marcher avec Dieu, c'est se construire un bel avenir et un projet de vie gagnant. Il s'agit du Créateur qui sera avec vous, il est (et il propose dans sa Parole) ce qu'il y a de plus qualitatif dans l'Univers. Il faut savoir revenir à l'obéissance avec lui, avoir la foi, être persévérant et travailleur dans ses œuvres.

Prier est une bonne chose et il est logiquement important de connaître qui on prie. Pour cela, il n'y a qu'un seul moyen pour connaître Dieu : c'est la lecture de la Bible.

L'IMPORTANTANCE DE LA PRIERE

La prière est le seul moyen que dispose l'humanité pour s'adresser à son Créateur. On note d'innombrables prières dans l'Ancien et le Nouveau Testament que les serviteurs de Dieu n'hésitaient pas à lui s'adresser dans des circonstances de détresse :

Moïse, après que le peuple ait commis le grave péché de vénérer le veau d'or ([Exode 32:31](#))

Le Roi David : une grande partie de ses psaumes sont des prières où il implore le pardon de Dieu après avoir succombé au péché de la chair ([Psaume 51, 38](#)) ou sont des prières de demande de protection de Dieu face à ses ennemis ([Psaume 35, 59](#)).

Elie pria avec insistance pour qu'il ne pleuve pas pendant 3 ans et demi. ([Jacques 5:17](#)).

Jésus lui-même pria Dieu le Père pour préserver les chrétiens de l'influence du Malin dans le monde, peu avant sa crucifixion ([Jean 17](#))

Ce moyen est à la disposition de chaque être humain. Dieu nous fait la promesse qu'il écoute toutes les prières.

"Tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils." Jean 14:13

"Ce qui est impossible aux hommes est possible à Dieu." Luc 18:27

AVONS-NOUS LA PROMESSE QUE DIEU REPOND A NOS PRIERES ?

C'est une promesse de Dieu d'écouter nos prières si ils sont fait dans le nom de son Fils Jésus Christ. En toute humilité, nous devons aussi lui laisser la liberté de nous répondre selon sa volonté : selon le temps et selon le moyen qu'il aura choisi pour nous. Dans des temps de détresse, de précipitation, nous avons tendance à vouloir les choses immédiatement et selon notre souhait.

Le Roi David avait matière à prier à cause des nombreux problèmes qui l'accablaient. Dans les Psaumes, David (qui était un homme de guerre) pria Dieu pour l'exécution de ses ennemis ([Psaume 3:8](#)). Finalement, ce qu'il se passa, ce fut une libération de sa situation... sans exécution de ses ennemis. Ce fut un choix de Dieu.

Les choix de Dieu ne sont pas forcément ceux que l'on attend. Ils sont parfois imprévisibles et insaisissable pour nous. Mais c'est avec confiance que nous devons nous remettre au Seigneur, ayant foi que ce qu'il choisit pour nous demeure ce qu'il y a de meilleur pour notre avenir.

LA CLE D'UNE PRIERE REUSSIE EST D'AVOIR DE L'IMPACT GLOBAL POUR DIEU, POUR LE MONDE ET POUR SA VIE

Dieu est descendu sur Terre en la personne de Jésus Christ pour nous livrer un message d'amour universelle. Le deux commandements et la prière du Notre Père laissée à ses disciples sont l'héritage de cet enseignement et témoigne du coeur de Dieu vis-à-vis de l'humanité.

Pour s'accorder avec le cœur de Dieu... avec l'Esprit de Dieu, il faut savoir prier pour le Royaume de Dieu, pour le monde et pour vous-même (quelque soit vos demandes). Ainsi, vous répondrez pleinement aux commandements du Christ :

"Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de toute ton âme, de tout ton cœur et de toute ta force" (prière pour Dieu) et "tu aimeras ton prochain (prière pour le monde) comme toi-même (prière pour sa vie)".

Ainsi, l'action de Dieu aura une portée globale.

PRIER POUR LE ROYAUME DE DIEU ET POUR POUR L'HUMANITE

Pour prier afin d'avoir un impact plus global, il s'agit de prier pour que le règne de l'Eternel vienne pour les enfants de Dieu et pour l'humanité toute entière. Prions avec générosité pour la justice, l'amour, la santé, la paix, la liberté, l'égalité. Prions pour l'expansion de l'Esprit de Dieu dans la Création.

Souvenons-nous que les coupes de malédiction sont sur Terre et que Dieu seul a le pouvoir sur ces fléaux (Apocalypse 16:9). Si chaque enfant de Dieu le prie, les choses peuvent changer. Ceci est important : Dieu seul a le pouvoir de tout changer. Nous sommes infiniment petit au regard de l'univers mais notre prière aussi humble soit elle aura un effet !

PRIER POUR SES BESOINS PERSONNELS

- Il est compréhensible et c'est une réalité que de nombreuses personnes ont des problèmes de suffisance. Dieu est là pour celui qui est avec lui. Dieu aide mais il demande de faire preuve d'Esprit (perspicacité, intelligence, inspiration), de travail acharné. Il faut chercher le royaume de Dieu, être actif et comme cela est arrivé à Joseph, la bénédiction arrivera par la confiance en Dieu et l'action combinée.

"Cherchez d'abord le Royaume et sa justice, et tout cela vous sera donné par surcroît" Matthieu 6:33

"Ne vous inquiétez de rien, mais en toutes circonstances, demandez à Dieu dans la prière ce dont vous avez besoin, et faites-le avec un cœur reconnaissant." Philippiens 4.6

- Si vous avez besoin de santé et de guérison, priez et demandez que l'on prie pour vous. L'épître de Jacques donne de formidables indications pour la guérison des malades :

il est dit dans Jacques Chapitre 5 verset 13-15:

« Si l'un de vous est dans la souffrance, qu'il prie ; si quelqu'un est dans la joie, qu'il chante le Seigneur.

Si l'un de vous est malade, qu'il appelle ceux qui exercent dans l'Église la fonction d'Anciens : ils prieront sur lui après lui avoir fait une onction d'huile au nom du Seigneur.

Cette prière inspirée par la foi sauvera le malade : le Seigneur le relèvera et, s'il a commis des péchés, il recevra le pardon. »

COMPOSITION D'UNE PRIERE PERSONNELLE

Il faut éviter les prières artificielles qui seront sans consistance. Spontanéité, simplicité et sincérité sont les maîtres mots. Venant du cœur, une prière doit être un élan spontané et non calculé. Il est préférable de faire une prière sincère venant du fond du cœur que de faire une prière ritualisé qui ne vous parlerait pas. Car Dieu sait nous sonder et il regarde avant tout à notre cœur. Si, toutefois, vous voulez suivre une ligne directrice, une prière peut être structurée ainsi :

1) La confession: SEIGNEUR, je t'invoque, au nom de Jésus Christ ton Fils...

2) La prière pour le royaume de Dieu, pour le monde, pour ses besoins personnels.

3) Remerciements avec un coeur sincère.

Finir avec la prière du Notre Père (en ayant conscience de sa bonté et de son universalité) est une bonne conclusion.

(adoration)

*Notre Père qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne
que ta volonté soit faite
sur la terre comme au ciel.*

(demande)

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

(pardon)

*Pardonne-nous nos offenses
comme nous pardonnons aussi
à ceux qui nous ont offensés,*

(délivrance)
*et ne nous soumetts pas à la tentation,
mais délivre-nous du mal.*

(confession)
*Car c'est à toi qu'appartiennent :
le règne la puissance et la gloire,
Aux siècles des siècles.*

Amen.

Pourquoi cette prière est-elle importante? Car elle a été donnée par Jésus Christ lui-même et elle fait venir l'amour universel de Dieu sur Terre.

Il faut prendre conscience que personne n'est plus haut et puissant que Dieu, et qu'il est déjà vainqueur à la croix.

La croix est un moment important dans l'histoire de l'humanité :c'est la manifestation physique de la victoire de Dieu sur ses ennemis. Cette victoire peut être au bénéfice de chacun. Il faut savoir le saisir par la foi, revenir à l'obéissance à Dieu et marcher avec l'Esprit.

NOUS SOMMES APPELÉS A PRIER REGULIEREMENT ET INTELLIGEMMENT

"Je prierai par l'esprit, mais je prierai aussi avec l'intelligence" 1
Corinthiens 14-15

Jacques 5:17: « *Le prophète Élie n'était qu'un homme comme nous ;
pourtant, lorsqu'il a prié avec insistance pour qu'il ne pleuve pas, il n'a pas plu pendant trois ans et demi ;* »

Il faut aussi savoir libérer sa prière une fois qu'on l'a exprimée et la laisser suivre son cours. C'est une marque de foi et on ne peut pas aller plus vite que ce que Dieu a décidé.

PRIER A PLUSIEURS

On peut prier seul. Dieu dit dans Jacques 5-16 « *la supplication du juste agit avec beaucoup de puissance.* ».

Mais une chaîne spirituelle a plus d'impact.

« *Je vous dis encore que si deux d'entre vous s'accordent sur la terre pour demander quoi que ce soit, cela leur sera accordé par mon Père céleste. | En effet, là où deux ou trois sont rassemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux.*» Matthieu 18:20

« (...) et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils. Si vous demandez quelque chose en mon nom, je le ferai. » Jean 14:13-14

SUIVRE LA PRIERE PAR L'ACTION

Restez bloqué dans la théorie ou dans l'inertie ne mène à rien sans une pratique concrète et pragmatique. ("*la foi sans les oeuvres est morte*") Nous prions dans Le notre Père « (*Notre Père*)...*que ton règne vienne* ». Cependant, un chrétien a le devoir d'être actif dans ce projet. La lumière du Seigneur peut se manifester à travers le travail de nos mains et/ou de notre parole. L'action doit être le prolongement naturel de la prière et de l'enseignement chrétien plus globalement. L'un ne doit pas aller sans l'autre. L'action a pour but de réduire l'existence de l'injustice.

Que faire?

Par notre parole: la Parole de Dieu nous rend juste vis-à-vis de Dieu et nous apprend à vivre de manière juste et intelligent avec nos semblables. Nous pouvons annoncer l'évangile, faire connaître le nom de Jésus Christ à ceux qui ne le connaissent pas ou peu.

Par nos œuvres: il s'agit d'accorder son temps ou ses services pour Dieu, pour faire avancer l'humanité. L'action, c'est : donner, partager, servir, aider, tout cela avec le nom du Seigneur. Cela se fait avec amour, charité, justice. Chacun de nous est invité à trouver dans quel domaine il a des facilités (les dons et les talents dont parle la Bible)... et à briller dans le but d'apporter quelque chose de constructif et durable pour le Royaume de Dieu.

"Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos bonnes oeuvres, et qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux." Matthieu 5:16

Gardons en mémoire les deux commandements donnés par l'Eternel :

"Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, et de toute ta pensée." et "Tu aimeras ton prochain comme toi-même." et manifestons cela dans notre cœur et dans notre comportement quotidien.

TU VERRAS ALORS LA PUISSANCE DE DIEU AGIR DE TOUS SON CŒUR POUR TOI

ETRE PREVOYANT POUR SON AVENIR

Pour éviter de futures supplications dans la détresse ou d'être tiré vers la bassesse, nous sommes invités à obéir à la Parole de Dieu. Celle-ci nous enseigne à marcher avec Esprit : intelligence, force et sagesse. Quelqu'un qui sait bien la mettre en pratique aura une vie de qualité, haute et sera en sécurité.

Vous pouvez être précieux et utile !

Une chose importante est de ne pas repousser son appel car au final, on ne fait rien. Il faut commencer dès maintenant, le pire est de ne pas être constructif pour personne : ni pour Dieu, ni pour les autres et ni pour soi-même.

Je vous suggère cette prière:

"Seigneur, tu es mon Créateur et je te prie afin que tu remplisses ma vie de ton être. Seigneur, accorde-moi ton Esprit Saint pour que je puisse triompher de tout Mal et de toute injustice. Porte-moi vers le bonheur et l'épanouissement, protège-moi et accorde-moi la santé afin que je puisse te servir. Je te remercie aussi d'agir pour les malades et les pauvres dans le monde. Au nom de Jésus Christ j'ai prié. Amen".

Vous pouvez aussi déposer librement votre prière sur notre email exorcisme@voila.fr

Que Dieu vous bénisse.

PERE JEAN LOUIS RAPHAEL

